C.P.E.I. PARQUE LA LAGUNA CENTRO AUTORIZADO POR LA CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN: 38016076



A 4 de febrero de 2021

H.E. António Guterres

Secretario General de la Organización de las Naciones Unidas Nueva York,

NY 10017 EUA

Estimado señor Secretario General,

Me complace comunicarle que, el **CENTRO PRIVADO DE EDUCACIÓN INFANTIL PARQUE LA LAGUNA**, apoya los Diez Principios del Pacto Mundial en materia de derechos humanos, derechos laborales, medio ambiente y la lucha contra la corrupción.

A través de esta comunicación, expresamos nuestra intención de apoyar e implementar estos Principios en el marco de nuestra esfera de influencia. Además, informaremos puntualmente de este compromiso a nuestros grupos de interés y al público en general. También nos comprometemos a involucrarnos con el Pacto Mundial de las Naciones Unidas en las siguientes formas:

Promover y educar con los fundamentos de implementación de los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible a nuestros alumnos con la esperanza de convertirlos en los "grandes pequeños agentes de cambio" de nuestro mundo. En la siguiente página, el duende que habita en nuestro Centro Educativo anuncia a las familias la importancia y la vinculación de los ODS en el proyecto educativo.

Reconocemos que un requisito clave para participar en el Pacto Mundial es el envío cada dos años de una Comunicación de Involucramiento (COE) que describa los esfuerzos de nuestra organización para apoyar la implementación de los diez principios y para involucrarse con el Pacto Mundial. Apoyamos la transparencia y la rendición de cuentas, y por lo tanto nos comprometemos a reportar el progreso de aquí a dos años de haber ingresado al Pacto Mundial, y cada dos años desde esa fecha, tal como lo indica la política de COE del Pacto Mundial.

Atentamente,

Julia Martel García,

Directora del Centro Privado de Educación Infantil Parque La Laguna







He pasado algunas noches pensando dentro de mi casa del árbol cómo decirles esto, he paseado por los jardines, tomado fruta de nuestros árboles, probado las verduras de nuestro huerto. He jugado libremente a ser indio, vaquero, aviador, pirata, investigador, creador, he saltado de palmera en palmera para ver desde lo alto lo maravilloso que es mi mini-mundo en Parque La Laguna. Y después de estas noches y días, me he atrevido a dejar este testigo en mi puerta de entrada al Centro, esa que ilumina su estrella cuando algo mágico va a pasar, me escondí tras los verodes para comprobar que las hadas la recogían, aunque Larry salió corriendo con ella para depositarla en mi casa del árbol, en fin, él es así... Las hadas correteaban tras él para poder leer mi testimonio que comienza así....

Queridas hadas, duendes, familias:

Ando preocupado por nuestro planeta, ando preocupado por nuestro legado. No solo es esta pandemia que nos está abocando a la desesperación, es que no vemos lo que nos están gritando a voces. Quizá esta pandemia nos sirva para Reprogramarnos, ojalá esta situación nos haga proyectar más lejos y darnos cuenta de lo que

realmente es importante. En estos momentos mis pies tocan la tierra como vuelan, porque no se puede crecer sin sueños.

Habrán escuchado hablar de algo llamado ODS, bueno, realmente, no es nuevo pero sí que conscientemente se está centralizando en la corriente, y menos mal... Habrán escuchado hablar de "agentes de cambio", bueno, eso tampoco es nuevo, es más, cada uno de los pequeños que sueñan o han soñado en Parque La Laguna son AGENTES DE CAMBIO, así me lo ha enseñado esa directora "loca" que navega por este mar.

Hemos sellado un nuevo pacto por y para nuestros pequeños, nuestro proyecto educativo irá de la mano de lo que ya era una realidad en nuestro centro: educar y formar verdaderos agentes de cambio, niños y niñas que sean capaces de cambiar esta realidad, con consciencia, con conocimiento, con juicio crítico, con corazón, con experiencias, con respetos y valores, con un sentido intrínseco vinculado a la naturaleza y animales.

Así que... De comienzo un nuevo reto, un nuevo curso cargado de ilusión, educación y sentimiento, y por supuesto, cargado de magia, sueños y una pizca de locura.

Que el cambio comience en nosotros queridas familias.

